

EL LUNES QUE ESTÁ TRISTE Y AZUL.

Es lunes 15 de enero. Según algunos estudios el día más triste del año. No es de extrañar. Se acaban las fiestas, hemos gastado tiempo y dinero, hemos engordado unos cuantos kilos, hemos discutido con nuestro cuñado -o nuestro cuñado con nosotros, porque esto es ambivalente-. Cómo para no estar tristes. A estas cuitas domésticas se unen en nuestro caso volver a la actividad arquitectónica.

Esto supone volver a pelear con honorarios bajos, con normativas cambiantes y asfixiantes, con plazos que se acortan cada día más, con pagos de cuotas y seguros que suben... Cómo para no estar tristes.

Pero superado este lunes 15 de enero vendrán más días. Días mejores. Y por ello debe trabajar el COAM para que el ejercicio de una profesión tan bonita e ilusionante como la nuestra no se atasque en un lunes triste y azul constante. Ánimo a todos y a por el 2024.

#JuntosporEICOAM